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Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Lesley Corradi comemorou niver no último sábado, dia 30, ao lado de familiares e suas muito amigas.
Como sempre, Lesley recebeu a todos com muito requinte e, acima de tudo, muito carinho

A juíza aposentada Alvarina,
que residiu muitos anos em
Itaúna e formou-se na UIT,

com o Padre Kelmon
(candidato à presidência na

última eleição), no lançamento
da pré-candidatura de um

amigo comum a vereador pelo
PL, em Manaus

Nivers
Dia 30

Angela Garcia
Dia 03

Gilka Batista
Dia 05

Charles Telles
Goia Drumond

Dia 06
Raquel Araújo Parreiras

Nikita Saldanha

O super casal Nivaldo Lima e Mari, ele aniversariante do dia
04. Desejamos felicidades mil!!!

A linda e competente Dra. Marina comemorou niver no
último dia 26, ao lado do marido Fernando e dos sogros

Fábio Dimas e Eliana

Minha linda e querida prima Paula Lima Freire é a especial
aniversariante do dia 06. Muitas conquistas e realizações,

Paula!

Relembrando um dos vitoriosos eventos promovidos pelo
jornalista e radialista Mário Debique “Melhores do Ano”,

os grandes amigos Gislene de Cássia, Mário, esta
colunista e Regina Saldanha

Anna Bella, filha de Márcia e Sílvio Bernardes, comemorou
niver no dia 03. Desejamos sucesso sempre!
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Michely
Martins

Não esqueça de viverPor volta das 22 horas de
domingo, 31, a PMMG foi
acionada no bairro Pio XII com
a informação de que havia um
veículo Hyundai I30 cor prata
transitando pela avenida Jove
Soares, com o condutor
aparentemente embriagado,
que chocou-se contra dois
veículos em via pública e
evadiu do local.

Por volta de 17h21 de 29/
03/24 sexta-feira, a PMMG
durante operação policial no
bairro Garcias abordou um
rapaz de 34 anos, com
ocorrências policiais por
ameaça, apropriação indébita,
furto, dano, lesão corporal,
porte de drogas para
consumo pessoal,
descumprimento de medida
protetiva de urgência,
agressão e tráfico de drogas.

Foi constatado mandado
de prisão em desfavor do
abordado, que foi preso e
encaminhado para Delegacia
de Polícia Civil juntamente
com o registro.

De imediato as equipes
iniciaram rastreamento e
abordaram o veículo na rua
Divinópolis. O condutor foi
identificado como um homem de
50 anos, sem ocorrências
policiais anteriores, o qual
apresentou sintomas de
embriaguez.

Questionado, o autor relatou
que ingeriu 03 cervejas e que o

acidente ocorreu por ter
engatado marcha errada no
veículo que é automático,
ocasionando o acidente ao
realizar manobra.

O autor se submeteu ao
teste de etilômetro, que acusou
resultado de 0,90 mg/L, o que
comprovou crime de trânsito.

 O autor foi preso pelo crime
de conduzir veículo automotor
sob influência do efeito de

álcool, o veículo removido ao
pátio credenciado e os
respectivos autos de infração
de trânsito foram lavrados.

Foi feito contato com os
proprietários dos veículos
Hyundi HB20 cor branca e
Yamaha XJ6, que foram
danificados no acidente, para
providências futuras.

Ele foi conduzido para a
Delegacia de Polícia Civil.

Por volta de 11h31 de
sábado,  30, a PMMG foi
acionada no bairro Vila Tavares,
para um possível acidente
envolvendo a locomotiva e uma
pedestre.

No local, o maquinista da
locomotiva, homem de 51 anos,
relatou que conduzia a veículo
a uma velocidade aproximada
de 22 km/h, quando percebeu
uma pessoa andando sobre os
trilhos, dispersa e com a cabeça
baixa. Momento em que

acionou a buzina e os freios de
emergência, não conseguindo
evitar o acidente.

Uma equipe do SAMU
socorreu a vítima, mulher de 69
anos, que estava consciente
com um ferimento na cabeça.
Ela foi encaminhada ao hospital
local.

Segundo homem de 45 anos
que é filho da vítima, sua mãe
havia saído de casa para ir a área
central e que ela faz uso
contínuo de remédios.

Um jovem foi encontrado
morto na manhã de sexta-feira
29/3, dentro do carro que ele
dirigia, após ter caído em um
ribeirão em Brejo Alegre, zona
rural de Itaúna.

Segundo relatos de
testemunhas, o veículo Gol
Volkswagen caiu dentro do
ribeirão, logo que o motorista
perdeu o controle da direção.

Os socorristas do Corpo de
Bombeiros de Itaúna foram
acionados e fizeram buscas,
localizando o veículo por volta
das 10h30 da manhã.

O carro foi encontrado
tombado dentro do rio, no meio
do barro, a uma profundidade
de cinco metros. Porém não foi
possível confirmar se a vítima
estava dentro, em razão da cor

de água barrenta.
Uso de guincho

 Ainda de acordo com os
Bombeiros, como o veículo
estava em um local de forte
correnteza. Um guincho foi
solicitado para ajudar nas
buscas.

O carro foi retirado do lago
por volta das 11h30 da manhã,
sendo localizado a vítima de
aproximadamente 20 anos,  já
sem vida.A perícia da Polícia
Civil foi acionada, mas ainda
não divulgou informações.

Desde o início das buscas,
os bombeiros trabalhavam com
as informações de testemunhas
que disseram que o homem teria
perdido o controle do veículo e
caído dentro do ribeirão,
desaparecendo na sequência.

Na noite de sábado, 30, por volta de 21h05, a PMMG
compareceu às margens da MG 050, na altura do Bairro Várzea da
Olaria, após ser informada via rede de rádio que 30 (trinta)
integrantes da torcida do Cruzeiro, Máfia Azul, estavam atirando
pedras e paus nos veículos, fossem eles de outras organizadas
rivais ou não.

Após planejamento, foi realizada operação para a abordagem;
e ao perceberem a chegada das equipes policiais, muitos evadiram,
largando para trás paus e pedras  no canto da via, alguns segurando
a cintura, como se segurassem armas de fogo, tendo sido possível
visualizar que a maioria deles vestia camisas, shorts e apetrechos
da torcida organizada Máfia Azul- Itaúna.

Após intenso rastreamento no bairro, incluídas incursões em
matagais, foram localizados e presos alguns dos envolvidos, que
confirmaram que são integrantes da torcida organizada e a
participação no delito.

Os mesmos informaram que participaram de uma festa da torcida
durante o jogo na sede da torcida e lá tomaram a decisão, em
conjunto com a liderança da torcida, de cometer tal ato.

Os presos foram: homem, 29 anos, sem ocorrências criminais;
homem, 31 anos, com ocorrências por desobediência, uso de drogas
e roubo; homem, 21 anos, com ocorrências por agressão e homem,
29 anos, com ocorrências por uso de drogas e furto No Centro

Em continuidade às
operações, foi abordada no dia 01/
04, no Centro, uma mulher de 51
anos, com ocorrências policiais
anteriores por tráfico de drogas,
furto e dano. Em consulta no
sistema foi constatado mandado
de prisão em desfavor da
abordada, que foi presa e
conduzida para Delegacia de
Polícia Civil.

As equipes policiais seguem
realizando operações no
município de Itaúna e Itatiaiuçu
com o objetivo de prevenir crimes
e aumentar a sensação de
segurança da comunidade.

Um jovem de 20 anos morreu
após cair com o pescoço em um
cabo de enxada no Alto do
Rosário, região central de
Itaúna, na tarde do último
sábado 30/3. De acordo com o
boletim de ocorrências, a
testemunha dos fatos, um
homem de 37 anos contou a PM
que no local acontecia uma
reunião de Reinado com
diversos participantes. A vítima,
de 20 anos, saiu do salão onde

Na terça-feira,02, a PMMG durante operação policial foi acionada no bairro Graças para um roubo a veículo. No local, a vítima, homem de
48 anos, relatou que 03 homens o abordaram, um deles armado com arma de fogo subtraindo celular, carteira e o veículo Celta cor preta e evadiram
sentido Santanense. As equipes policiais de imediato realizaram diligências e rastreamento no intuito de localizar o veículo e os autores. Durante
rastreamento, a PMMG foi acionada em Itatiaiuçu, por volta de 00h20min do dia 03/04/2024, com a informação de que dois indivíduos, um
portando arma de fogo subtraíram de homem de 24 anos 01 celular, evadindo em um veículo Celta preto sentido MG-431. Com as informações,
as equipes policiais em ação coordenada realizaram cerco e bloqueio na MG-431, momento em que o veículo Celta foi identificado, evadiu das
equipes e após perseguição policial foi abordado próximo ao "trevo da Água Viva".

No veículo abordado haviam dois autores, que foram identificados como homem de 22 anos, com ocorrências policiais por tráfico de drogas,
furto, agressão, ameaça, roubo, lesão corporal e dano; e um adolescente do sexo masculino de 14 anos, sem ocorrências policiais anteriores.

As equipes realizaram buscas no veículo, onde foram localizados 01 simulacro de arma de fogo com peso e características similares a arma de
fogo real e o celular roubado em Itatiaiuçu.  O autor foi preso pelo crime de roubo e corrupção de menores e o adolescente apreendido por infração
análoga ao crime de roubo. Eles foram encaminhados para Delegacia de Polícia Civil juntamente com o simulacro de arma de fogo.

Por volta de 18h45de terça-feira, 02 a PMMG durante operação
policial foi acionada no bairro Garcias para um roubo no
supermercado Rabelo. No local, a vítima, mulher de 18 anos, que
trabalha como caixa no estabelecimento, relatou que o autor chegou
ao local com uma garrafa em mãos e mediante ameaça subtraiu o
dinheiro do caixa, evadindo sentido bairro Aeroporto.

As equipes policiais realizaram intenso rastreamento e
localizaram o autor no bairro Aeroporto, homem de 24 anos, com
ocorrências policiais por ameaça e lesão corporal foi preso pelo
crime de roubo e encaminhado para Delegacia de Polícia Civil.

estavam para beber água e se
acidentou, caindo com o
pescoço em um cabo de enxada.
O Samu foi acionado e
constatou que o rapaz estava
com um corte profundo na
garganta e intenso
sangramento. Ele recebeu os
primeiros socorros, mas não
resistiu e morreu no local. A
perícia criminal da Polícia Civil
informou que não encontrou
indícios de crime.

Eu estava com outros planos pro
artigo de hoje,mas li um texto
maravilhoso que me identifiquei
muito,e tenho certeza que você
querido leitor do Jornal Integração,
também vai se identificar.

"Nunca deixe suas panelas
brilharem mais do que você!

Não leve a sério a limpeza da casa! Quando me tornei
esposa, passei 24 horas do dia observando que tudo estava
limpo e arrumado no caso de "alguém ter me procurado", mas
depois descobri que todos estavam muito ocupados, andando,
se divertindo, trabalhando e curtindo a vida!

E se alguém aparecer de repente?
Não preciso explicar a situação em minha casa a ninguém.
As pessoas não estão interessadas no que você está

fazendo o dia todo, as pessoas estão andando, se divertindo
e curtindo a vida.

A vida é curta, divirta-se!
Tire o pó... se necessário. Mas reserve um tempo para

pintar um quadro ou escrever um poema, passear ou visitar
um amigo, cozinhar o que quiser, regar suas plantas...

Tenha um tempo livre para tomar uma cerveja, nadar na
praia (ou piscina), escalar montanhas, brincar com cães, ouvir
música, ler livros, cultivar seus amigos e curtir a vida.

Tire o pó, se necessário, mas a vida continua lá fora.
Você acha que esse dia nunca mais voltará!
Tire o pó, se necessário, mas não esqueça que você

envelhecerá e que muitas coisas que você pode fazer agora
não serão tão fáceis de fazer na velhice.

E quando você sair, já que todos iremos embora um dia,
você também se tornará pó!

E ninguém se lembrará de quantas contas você pagou,
nem de sua casa limpa, mas eles se lembrarão de sua amizade,
sua alegria e o que você ensinou."
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In Memoriam

No centro das mudanças do
ensino médio, as eletivas
surgiram para mirar as lentes no
protagonista de uma jornada de
três anos de formação educacional
e socioemocional: o estudante.
Para atender às necessidades
específicas de uma vasta rede de
ensino com mais de 2,4 mil
escolas que oferecem o ensino
médio, a Secretaria de Estado de
Educação de Minas Gerais (SEE/
MG) conduziu um processo de
escuta colaborativa que resultou
em um catálogo com 75
propostas de Eletivas em 2024.

Uma pesquisa do Datafolha,
divulgada em março, revelou que
65% dos jovens ingressantes no
ensino médio desejam um
currículo "flexível". Isso
evidencia que quase dois em cada
três jovens entre 14 e 16 anos
que começaram o 1º ano do ensino
médio em 2024 almejam um
modelo de escola com uma parte
comum a todos e outra na qual
possam aprofundar
conhecimentos em áreas de
interesse ou integrar cursos
profissionalizantes.

Em Minas Gerais, além de
assegurar a disponibilidade de
todos os componentes
curriculares na Formação Geral
Básica (FBG), conforme a Base
Nacional Comum Curricular
(BNCC), que totalizam 1,8 mil
horas da carga horária, o estado
reserva 1,2 mil horas para o
Itinerário Formativo. As eletivas
compõem a parte flexível do
currículo, representando duas
escolhas de cada estudante.

Na prática, enquanto os
componentes curriculares
obrigatórios, como Língua
Portuguesa e Matemática,
fornecem uma base sólida de
conhecimento, as eletivas
oferecem uma oportunidade única
para os estudantes explorarem
seus interesses, desenvolverem
habilidades específicas e
expandirem seus horizontes
acadêmicos e pessoais.

A partir da homologação do
Currículo Referência de Minas
Gerais (CRMG), a primeira
versão do Catálogo de Eletivas,
produzido para o ano letivo de
2022, surgiu a partir de
experiências desenvolvidas nas
escolas-piloto do Novo Ensino
Médio da SEE/MG e das
vivências do Ensino Médio em
Tempo Integral (Emti), que desde
2017 pensavam possibilidades
que agregassem maior
aprendizado aos estudantes. O
resultado foi um documento,
concebido por professores da
rede com 42 opções de eletivas
agrupadas por áreas e interáreas
do conhecimento.

Elaboração das eletivas A
elaboração do catálogo das

Se um dia um
pássaro te cagar em

cima, não desanimes.
Dá graças a Deus por
as vacas não voarem

Hotel caro
Antes de sair do hotel, um
indivíduo vai à recepção pagar
a conta.
- O quê?! – diz o homem – cento
e cinquenta euros pela dormida,
setenta euros pelo jantar e
quinze pelo pequeno-almoço?
Isto até me dá vontade de rir!
Diz o recepcionista:
- Pois, olhe, o senhor é o
primeiro a achar graça.

Mentira repetida muitas vezes
Pergunta a morena à loira:
- Tu acreditas que a Lúcia não
tenha mais de trinta e sete anos?
A loira:
- Ora, há tanto tempo que ela o
diz que não posso deixar de
acreditar.

Solução contra políticos
Uma senhora ia no passeio e, a
certa altura, dá de caras com
uma vizinha. Admirada,
pergunta-lhe:
- Então, D. Guilhermina, que lhe
aconteceu?! Agora, anda de
óculos escuros e de tampões
nos ouvidos
Responde a outra:
- Olhe, D. Graça, só assim é que
não vejo nem ouço os políticos!

Telegrama lusitano
Dona Maria vai até o correio
mandar um telegrama para o seu
marido Joaquim.
— Por favoire — pede ela ao
funcionário — Bata bem forte o
telegrama pois é para o meu
marido e ele é um pouco surdo,
ora pois.

No tribunal
O juiz interroga o réu:
— Admite que é culpado?
— Não, meritíssimo.
— Tem um álibi?
— O que é um álibi?
— Alguém o viu no momento
que estava acontecendo o
crime?
— Ninguém, graças a Deus.

Espelho meu

A mulher vê-se ao espelho e diz
ao marido:
- Estou tão feia, tão gorda e tão
mal feitinha. Preciso de um
elogio…
E o marido responde:
- Tens muito boa visão…

Cego pede esmola
O mendigo:
- Minha linda senhora, dê uma
esmolinha a este pobre cego.
A senhora:
- O senhor finge-se de cego ou
é mesmo cego de verdade?
O mendigo:
- Pois a senhora não reparou
que eu lhe chamei de linda...

De sogra
Todos elogiaram a bondade e o
respeito daquele genro que
gastou uma nota preta para
fazer uma rica lápide de
mármore, para a sepultura da
sogra.
Os elogios cessaram, no
entanto, tão logo se
conheceram os dizeres que ele
mandou gravar:
"Aqui jaz e jaz bem. Descansa
ela e eu também!".

Candidato
Certa vez um candidato a
vereador resolveu fazer
campanha pros lados das
roças. Chegou em um aviário e
se ofereceu para pagar tudo o
que as pessoas necessitassem.
Veio o primeiro e pediu uma vara
de anzol. O segundo veio
buscar isca para pescar. O
terceiro queria uma fisga, e
assim todos os que por ali
passavam só pediam artigos
para pescaria. O candidato
mesmo intrigado com a folga do
pessoal foi pagando.
Até que mais tarde chegou um
sujeitinho que queria comprar
uma enxada. O candidato a
vereador elogiou o moço,
dizendo:
- Até que enfim alguém que
deseja trabalhar, parece que

aqui quase todo mundo só sabe
pescar. Meu filho , escolha a
melhor enxada, pois ela irá
auxiliá-lo no seu trabalho.
E o caipira:
- Precisa não tio, para procurar
minhoca serve qualquer uma...

Lua ou sol?
Numa noite de lua cheia, um
bêbado diz para o outro:
- Aquela bola ali no céu é o sol.
O outro:
- Não é não senhor! É a lua!
Entretanto, passa um tipo por
eles e um dos bêbados
perguntas-lhe:
- Ó amigo, aquela luz ali no céu é
da lua ou do sol?
O tipo:
- É a do lampião da rua.

De pescador
Um pescador conta pro colega
de boteco:
— Pô meu, fui pescar ali embaixo
no riozinho e peguei um dourado
de 1 metro e meio.
O outro retruca:
— Eu conheço esse rio já faz 30
anos!!! Uma vez eu caí lá com
meu lampião aceso, um ano
depois voltei pra pescar e
pesquei meu lampião de volta, e
ele ainda tava aceso!!!
O outro não se conformou e
disse:
— Pô meu, fisgar o lampião
vamos lá, mas aceso, aí não dá!!!

— Então vamos fazer o
seguinte: Tira 1 metro de seu
dourado que eu apago meu
lampião ok????

Meia sova
Um tipo anda a arrumar o sótão,
quando dá com uma linda
lâmpada de latão, com ar antigo.
Esfrega-a para lhe dar brilho e
aparece um génio que lhe diz:
- Concedo-te três desejos, mas
com a condição – acrescentou
sinistramente – de a tua sogra
receber a dobrar tudo o que eu
te der!
O outro pensou um pouco e
pediu:
- Quero o carro desportivo mais
rápido do mundo! E vermelho!
O génio disse-lhe que olhasse
pela janela, e lá estava um lindo
carro vermelho. Mas o génio
recordou-lhe:
- Lembra-te que a tua sogra tem
dois iguais!
- Agora quero um milhão de
euros no banco! - pediu o
homem.
- Já lá estão – disse o génio –
mas na conta da tua sogra estão
dois milhões!
O tipo concentrou-se então para
não desperdiçar o terceiro
desejo e finalmente pediu:
- Dá-me uma sova que me deixe
meio morto!

Construídas em colaboração com a rede de ensino estadual,
opções abraçam singularidades do estado, passando por

Sabores do Cerrado, Cinema e até Astronomia

eletivas de 2024 envolveu uma grande
mobilização dos professores da rede
estadual pela SEE/MG, resultando em
um aumento na oferta para 75 eletivas,
tornando-o mais diversificado e
contextualizado com as
especificidades de cada região mineira.

“Nós pudemos conversar com os
nossos professores e contar com a
participação deles para elaboração de
um novo catálogo com mais de 70
opções, considerando que temos
eletivas criadas localmente pelas
escolas com a participação dos
professores e que, portanto, fazem
mais sentido para as especificidades
da rede, como Mineração, Entre
Aromas e Sabores do Cerrado e
Jornalismo Digital”, explica a diretora
de Ensino Médio da SEE/MG, Rosely
Lima.

Alguns exemplos de eletivas
demonstram a variedade de temáticas
e o cuidado pedagógico ao incluir
propostas construídas com a
participação dos professores, além de
comunidades quilombolas e
indígenas, como Cultura Afro e
Quilombola: Afrobrasilidades, Direito
e Organização do Território do Povo
Kiriri do Acré, Patrimônio Cultural
Local: Caatinga, Química e Educação
Ambiental e Teoria e Pensamento
Político.

Apesar da ampla oferta de
possibilidades de eletivas,  é
importante esclarecer que tratam-se
de opções para a escolha do
estudante. Ao longo dos três anos de
ensino médio, o estudante terá
vivenciado, no total, seis eletivas
distribuídas em duas aulas semanais,
sem prejuízo às 1,8 mil horas da
FGB.

Eletivas na prática
Na Escola Estadual Isabel da Silva

Polck, em Belo Horizonte, não faltam
exemplos de estudantes que conectam
suas personalidades e expectativas às
aulas das eletivas. São 14
possibilidades definidas após a
aplicação de questionário sobre as
preferências de mais 500 estudantes
matriculados do 1º ao 3º ano do ensino
médio.

Com planos de seguir carreira na
área de audiovisual, Pedro Cunha, 16
anos, estudante do 2º ano, cursa a
eletiva de Cinema. “Grande parcela
da população não tem acesso ao
cinema por questões financeiras.
Quando estudantes de uma escola
estadual pública têm acesso a esse
conhecimento é uma forma muito
interessante de saber mais sobre
audiovisual e da história do cinema”,
diz.

Já Ana Cristine Silva, de 17 anos,
cursa o 3º ano e planeja ser médica. A
jovem optou pelas eletivas de
Astronomia e Esporte e Inclusão. “A
que mais me identifico é Astronomia.
A gente trabalha muito observando o
espaço e os planetas. Temos um
projeto também onde vamos ao
Observatório da UFMG, o que eu
acho incrível”, conta.



A sociedade precisa entender a nova realidade que o Brasil está
vivendo, saber quais gatilhos estão sendo acionados”
Do vereador Joselito, justificando seu projeto que institui o dia
de conscientização de segurança nas escolas e centros de
educação, com realização de palestras e outras ações

“A violência nas escolas aumentou 50%de janeiro a setembro
de 2023”
Do vereador Giordane, aprovando o projeto do Joselito

“Hoje damos um grande passo para criar uma nova comunidade
rural, com potencial de construção civil muito grande”
Do vereador Alexandre Campos, justificando seu projeto de
criação da região da Serrinha, entre Campos e Cachoeirinha

“Meu nome é Laísa e sou mulher, mulher trans”
Da cidadã Laísa Caroline usando a Tribuna da Casa para
denunciar órgãos públicos, que não a estavam atendendo e
acolhendo, tendo de se prostituir desde 6 a 7 anos para poder
comer e beber. Ela teve de ser admoestada pela Mesa Diretora
da Câmara, tendo de cortar seu telefone para parar de falar, já
que havia se esgotado seu tempo

“A pasta é uma constelação familiar, que tem o direito do
anonimato, não é da Laísa, ela chegou alterada, não quis
conversa, não temos autonomia para entregar e ela foi orientada
a procurar um advogado”
Do conselheiro tutelar Washington que, juntamente com a
conselheira Adriana  Mara, usou a participação popular para
justificar a recusa em fornecer o prontuário à Laísa

“Este não é o tipo de pauta que a gente quer ver aqui nesta
Casa”
Do cidadão Diego Otávio que usou a Participação Popular para
criticar os vereadores que votaram a favor de aumento dos
próprios salários

“O projeto do reajuste é para a próxima legislatura”
Do vereador e presidente do Legislativo, Nesval Jr., justificando
seu voto que desempatou a votação a favor do aumento do
salário dos vereadores

“Não precisa ser grande entendedor de orçamento municipal
para ver que o subsídio de R$ 18 milhões para a Viasul inviabiliza
a administração”
Do vereador Gustavo Dornas, apresentando as despesas da
Prefeitura com salários, encargos, saúde, educação e pagamento
de empréstimos, entre outros

“Ela  usou a Tribuna e atacou a Igreja Batista Betel, que tem um
trabalho muito sério com as questões sociais, sendo o foco
principal a questão espiritual”
Do vereador Kaio Guimarães, sobre o pronunciamento da trans
Laísa

“A Globo mostra o centro da cidade, mas o Da Lua, a Márcia e
outros vereadores vão mostrar os bairros”
Do vereador Da Lua, sobre a propaganda da Prefeitura e o
descaso com a periferia

“A Prefeitura devia distribuir lixeiras pela cidade para as pessoas
descartarem corretamente o lixo, evitando mau cheiro e animais
peçonhentos, evitando a poluição nas ruas e facilitando o
trabalho dos lixeiros”
Do vereador Glesinho

“É de conhecimento de todos o quanto Itaúna está suja”
Do vereador Joselito pedindo solução da Prefeitura para o
problema das caçambas e o descarte irregular de lixo

“Quero mostrar meu máximo respeito para os membros do
Conselho Tutelar, é um filtro, tem de ter um a formação específica,
depois uma prova classificatória e, depois ainda vai para uma
votação”
Do vereador Eninho ressaltando ainda o árduo trabalho dos
conselheiros, lidando com crianças vulneráveis e com agressores
e abusadores

“Pelo jeito ficaremos o resto da vida nesta pista de skate
ultrapassada, bebendo água da torneira que os cachorros
também bebem e catando cacos de vidro de garrafas quebradas”
Da vereadora Edênia citando desabafo de skatistas e cobrando
do Executivo reforma e ampliação da pista de skate e ressaltando
que o projeto fica em R$ 900 mil, tendo a deputada Lohanna se
disposto a fazer emenda de R$ 400 mil para a mesma

“É primeiro de abril a notícia que a Prefeitura está socorrendo
mais uma vez o hospital. É mais que obrigação dela manter e
pagar por um serviço que está muito maior no Pronto Socorro”
Da vereadora Márcia Cristina, citando a excelência do trabalho
realizado em Pará de Minas, que o Prefeito devia conhecer

Na última terça-feira, dia 02, após a reunião ordinária às 17:00,
a Câmara de Itaúna foi o cenário de uma roda de conversa que
explorou o tema do autismo em relação ao Dia Mundial de
Conscientização sobre o Autismo, celebrado em 2 de abril. O evento,
promovido pela Escola do Legislativo em parceria com a APAE,
contou com a participação da superintendente da APAE de Itaúna,
Geórgia Mendonça; a diretora da Escola do Legislativo, Juliana
Souza; o diretor da APAE, Alex Junior; o presidente do Legislativo
Itaunense, Nesval Júnior; a vereadora Edênia Alcântara; o vereador
Gleison Fernandes (Gleisinho), além de diversos profissionais, pais
e mães atípicos, estudantes de psicologia e psicopedagogia.

A roda de conversa contou com a presença de especialistas,
como a assistente social Edna, graduada pela UEMG Divinópolis
e pós-graduada em educação especial pela UNOPAR. Edna atuou
como chefe de núcleo da prefeitura municipal de Itaúna, sendo
coordenadora do cadastro único em 2019. Atualmente, ela exerce
suas funções no Hospital Manoel Gonçalves, sendo responsável
pelo serviço social no setor de oncologia e hemodiálise.

Também presente estava o médico neurologista Dr. Glauber
Fernandes de Oliveira, graduado pela Universidade de Iguaçu,
Rio de Janeiro, e especialista em epilepsia e eletroencefalograma
pelo Hospital das Clínicas da Universidade Federal de Minas Gerais.
Dr. Glauber atende crianças, adolescentes e adultos, sendo

professor na PUC e médico neurologista do Hospital Dr. Ovídio.
Entre os participantes estava Marli de Fátima de Souza, mãe

atípica e ativista da causa, mãe de João Paulo, 27 anos, com aspecto
autista de nível 3 de suporte, ou seja, totalmente dependente desde
o nascimento. Marli é co-fundadora do grupo AFA, voluntária na
Casa de Acolhimento Lar Fraterno, participante da direção da APAE
e palestrante na Casa Espírita São Francisco de Assis.

Pauliana Morais, formada em psicologia e pedagogia,
professora de educação infantil em Itaúna, coordenadora dos
cursos de bacharelado em psicopedagogia e educação especial
na Faculdade Fanart, também esteve presente. Atualmente,
Pauliana é coordenadora pedagógica do NAIC, que presta
atendimento clínico a estudantes da educação infantil e ensino
fundamental. Além disso, trabalha como psicóloga na APAE.

Viviane Gonçalves Vilela, psicóloga graduada pela PUC Minas
com ênfase em psicologia, com especialização em intervenção
comportamental no transtorno do espectro autista pelo projeto
Rede de Conhecimento, e certificação como educadora parental,
também participou. Atualmente, ela atua como pesquisadora sobre
intervenção parental no transtorno do espectro autista.

A roda de conversa abordou diversos aspectos relacionados
aos desafios enfrentados pelos pais e os benefícios disponíveis
para mães atípicas por meio de programas governamentais. Esta
foi a segunda vez que o plenário da Câmara sediou um evento
sobre esse tema, após uma palestra no ano anterior, também
promovida pela Escola do Legislativo em parceria com a Câmara.

Enquanto a roda de conversa acontecia no plenário, um projeto
de capoeira liderado pelo Mestre Filhote proporcionou uma
experiência de capoeira para alunos da APAE e crianças com
espectro autista na garagem da câmara.

A vereadora Edênia apresentou o projeto confeccionado pelos
próprios skatistas para reforma e ampliação da pista de skate na
Praça Celi, na avenida Jove Soares. Ela leu texto de desabafo de
representantes dos skatistas onde falam que a pista existente é
ultrapassada e têm de beber água de torneira, enquanto outros
esportes são apoiados pela administração. Edênia destacou o
aporte prometido pela deputada Edênia de R$ 400 mil para ajudar
na obra, que está orçada em R$ 800 mil.

Edênia cobrou, também, atenção para o Bairro João Paulo II,
onde residem mais de 100 famílias e que está abandonado

A vereadora Márcia Cristina destacou que no dia 1º de abril
(considerado o Dia Mundial da Mentira), a Prefeitura noticiou que
estava socorrendo mais uma vez o Hospital Manoel Gonçalves,
com recursos e médicos. Márcia lembrou que é mais do que
obrigação da Prefeitura arcar com os custos e manutenção do
Pronto Socorro no Hospital e, como o serviço está muito maior
nesta época, com os casos de dengue e Covid, é necessário o
suporte que está dando. Vale lembrar que Márcia tem cobrado da
Administração que o Posto de Saúde Central ficasse aberto mais
tempo para atender as fitas verdes nesta época de dengue,
desafogando o Hospital

O vereador Leo Alves falou da  importância do vereador  buscar
recursos para a saúde, destacando que já conseguiu R$ 800 mil
para o Hospital, R$ 270 mil para o PSF de Lourdes e  R$ 241 mil para
compra de ambulância.

O vereador Tidinho salientou a necessidade de mais abrigo
para idosos na cidade e que o recurso de R$ 180 mil que a
Administração está pretendendo dar para o Inter de Minas poderia
ser usado na construção. Ainda, pediu mais respeito da
administração com oficineiros e instrutores das escolinhas de
futebol
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Desde o dia 25/4, à secretaria
de saúde está realizando o
projeto de cirurgias ortopédicas
de baixa complexidade
gratuitamente, em Itaúna.

Os procedimentos incluem
correção de dedo em gatilho,
síndrome do túnel do carpo e
cisto sinovial.

De acordo com a Prefeitura,
cirurgias ortopédicas de baixa
complexidade são aquelas que
não demandam internação
hospitalar.

Os procedimentos estão
sendo realizados no Centro de
Especialidades Médicas e
Odontológicas (Cemo) Doutor
Ovídio Nogueira Machado.

Após consulta com médico
ortopedista, o paciente com
indicação de um desses
procedimentos receberá o
encaminhamento para a cirurgia.

O paciente então deve
procurar a Portaria 1 do CEMO,
de segunda a sexta-feira, das 7h
às 16h, com encaminhamento
médico ortopedista e cópia dos
documentos: identidade; CPF;
cartão do SUS; comprovante de
endereço atualizado.

O Secretário Municipal de
Saúde, Fernando Meira de Faria,
explica que o projeto visa
diminuir o fluxo de demandas
ortopédicas no Hospital
Manoel Gonçalves.

“Esperamos otimizar a fila de
espera da especialidade e
colaborar assim para desafogar
o Hospital Manoel Gonçalves,
garantindo uma melhorar a
qualidade na assistência
prestada aos usuários,
impactando de forma muito
positiva a vida do cidadão
itaunense”, explica.

Devido ao exponencial aumento da demanda de atendimentos
no Pronto Socorro, sobrecarga de trabalho dos profissionais
(médicos, enfermeiros e técnicos de enfermagem), e consequente
demora nos atendimentos à população, a Secretaria Municipal de
Saúde e a Casa de Caridade firmaram um plano de contingência
que prevê novo aporte financeiro e mais profissionais. Está
previsto pelo acordo, que já está sendo executado:

- 01 médico clínico para atendimento de pacientes adultos no
horário das 7h às 19h de quinta a domingo;

- 01 médico clínico noturno extra de segunda a segunda;
- 01 médico clínico para atendimento pediátrico 24 horas;
- 02 técnicos de enfermagem por plantão de 12 horas,

totalizando 08 técnicos para cobertura dos 04 plantões;
- Aporte financeiro no valor de até R$ 535.116,00.
Para o Secretário Municipal de Saúde, Fernando Meira de

Faria, “temos uma relação de muito respeito e empatia com a Casa
da Caridade e reconhecemos sua importância para a cidade e
região. Estas medidas são temporárias, mas que, com certeza,
farão a diferença no atendimento à população. Claro que pensamos
também nos profissionais que lá já estão e se desdobram para
atendimento das demandas, que nos últimos dias aumentaram
bastante. Cremos que em breve os atendimentos do hospital
voltarão ao fluxo normal”, pondera.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
                                  Ficam todos os Condôminos proprietários
de chácaras no Condomínio Fazenda da Penhora localizado
no Povoado do Córrego do Soldado - Zona Rural, em Itaúna/
MG, nos termos do art. 22, 3º da Lei nº 4.591/64 a comparecerem
para uma Assembleia Geral Ordinária a ser realizada na pracinha
do Condomínio (próximo ao portão de entrada), às 13:30 horas
do dia 27 de ABRIL de 2024 (sábado) em primeira chamada,
com número mínimo legal de presentes, ou às 14:00 horas do
mesmo dia, com qualquer número, para deliberarem sobre os
seguintes assuntos:

ORDEM DO DIA:
1- Leitura e aprovação da ata da assembleia realizada

em 17 de junho de 2023;
2- Prestação de Contas Período de Março de 2023 a

Março de 2024;
3- Deliberação sobre reajuste da Taxa de Condomínio;
4- Deliberação sobre rateio para construção de espaço

para reuniões/lazer;
5- Apresentação de sugestões para alteração da

Convenção e Regimento Interno.
Observações importantes:

" Os condôminos poderão se fazer representados por
procuração pública ou por instrumento particular de
procuração;

" Somente terão direto ao voto somente os condôminos
que estiverem quite com a taxa de condomínio, conforme Artigo
1.335, Inciso III.

Cordialmente,
Itaúna, 25 de março de 2024

Paulo de Oliveira Júnior
- Síndico -

Rua Diógenes Nogueira, 11 – sala 701 – Edifício Central
Park – Itaúna (MG) – CEP: 35.680-040Contato: (37) 3402-7693

– (37) 999530152
quorumcondominios@quorumitauna.com.br

QUORUM CONDOMÍNIOS – ADMINISTRADORA DE
CONDOMÍNIOS RESIDENCIAIS E COMERCIAIS

Valorizando as APAES
Minas tem 432 unidades de Associação de Pais e Amigos dos
Excepcionais. Na quarta-feira, o Governo de Minas anunciou
repasse de R$ 45 milhões para as Apaes, durante a abertura do
XV Congresso da Rede Mineira das Apaes e V Fórum Mineiro
de Autogestão, Autodefesa e Família, organizado pela
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Belo
Horizonte. O evento aconteceu no Minascentro, na capital
mineira.
Emocionado, o governador Romeu Zema relembrou a
convivência com a tia, uma pessoa com deficiência, e a abertura
da Apae de Araxá. “Desde então, aprendi a admirar o trabalho
notório realizado pelas Apaes. Sempre que me perguntam que
instituição respeito, cito as associações. É um local onde
existem pessoas que querem fazer o bem e têm como missão o
propósito de promover dignidade à vida de milhares de outras
pessoas”, disse o governador.
A divulgação foi feita pelo secretário-chefe de Estado de Casa
Civil, Marcelo Aro. De acordo com ele, o repasse será realizado
pelo Governo de Minas, por meio das secretarias de Estado
de Casa Civil e de Desenvolvimento Social, para alavancar
projetos e programas desenvolvidos pelas Apaes em todo o
estado.
Muito merecido! A APAE de Itaúna realiza um brilhante
trabalho e este apoio vai ser de suma importância.

Pista de skate
Muito justa a reivindicação da vereadora Edênia pela ampliação
da pista de skate na Avenida Jove Soares. Em nossas
caminhadas pela avenida  podemos constatar o grande número
de pessoas praticando o esporte, sendo muitos deles
adolescentes.
Aquela área na Praça Celi, com a pista e a quadra, mostrou-se
um grande acerto para a prática esportiva e de lazer em nossa
cidade, formando um conjunto com o Estádio José Flávio e os
brinquedos instalados na praça.
Esperamos que a Administração Municipal se sensibilize e
reconheça a importância do projeto dos skatistas, ainda mais
que a deputada Lohanna já garantiu R$ 400 mil para a obra.

Ainda o subsídio para a Viasul.
Com a resistência dos vereadores em aprovarem os R$ 18
milhões para a Viasul, o Prefeito retirou o projeto da Câmara.
Com isto, se haverá ou não mudança no contrato de concessão
à empresa de transporte coletivo, com a justificativa de
reequilíbrio financeiro devido à pandemia, a resposta deve ser
dada pela justiça.
O vereador Gustavo Dornas, que participou de reunião de
representantes da empresa e da prefeitura com o poder
judiciário, já havia informado que um perito judicial poderia
fazer a análise das planilhas apresentadas pela Viasul.
Na reunião da Câmara de terça-feira, Gustavo fez um relato de
todos os pesados encargos financeiros da Administração
Municipal, citando ainda os vultuosos empréstimos feitos pelo
Prefeito Neider e salientando que o subsídio podia inviabilizar
a administração futuramente.
Para o prefeito ter retirado o projeto, é porque ele tinha
conhecimento de que o mesmo não seria aprovado.
Não podemos esquecer que este ano tem eleição para vereador
e Prefeito.  Portanto, entre os atuais mandatários e edis, alguns
não estão querendo se expor muito. E outros querendo manter
firmes suas posições em prol de suas ideias.
A eleição pode dar uma resposta a todos.
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De um total de 243 projetos enviados pelas prefeituras de Minas Gerais,
Itaúna está entre os 12 finalistas do 12º Prêmio Mineiro de Boas Práticas
na Gestão Municipal no eixo. Foram selecionados três projetos de cada
um dos quatro eixos contemplados neste ano: Assistência Social, Esporte,
Cultura e Saúde. Itaúna é finalista no Eixo Esporte “Incentiva Itaúna”
com as cidades de Extrema “Esporte para Todos” e Rio Piracicaba “Frutos
Do Esporte”.
A premiação tem como objetivo mostrar que é possível empreender no
âmbito público municipal, contribuindo para a modernização da gestão,
No caso do esporte, reconhecendo os municípios que conhecem as boas
práticas, com vista a divulgá-las para o desempenho desportivo no

POLÍTICA

As Máximas da
Câmara

Contemplada pelo projeto de Apoio ao Atleta Itaunense,
Linabel Iramaia Pimentel Araújo, representará o Brasil no
SkyRace de Matheysins do SWS 2024 que acontecerá na
França no dia 5 de maio. Bem como nos anos anteriores, a
corrida de renome mundial atrai atletas de diversas
localidades. “O Projeto de Apoio ao Atleta possibilita à
Prefeitura fomentar o esporte de alto rendimento, por meio
do repasse de recursos financeiros, dando aos desportistas
condições de participar de disputas variadas, em nível
regional, estadual, nacional e internacional. O programa
reforça o compromisso do governo municipal com o incentivo
e valorização dos atletas”, comenta o secretário de esportes
e lazer, Nelson Júnior.
Participando pela terceira vez do Skyrunner® World Series,
a atleta Linabel competiu em 2022 na Garmin Epic Vall de
Boí na Espanha, 2023 na UTCB do Peru e na Grande Final,
o SkyMasters em Limone, Itália. Em 2024, a esportista
disputará o ranking geral do circuito SWS ao participar de
quatro corridas SWS e o SkyMasters em 16 de novembro
na Espanha. Linabel qualificou para o SkyMasters 2024 ao
vencer a corrida qualificatória na Base Vertical em 23 de
fevereiro, na Bahia.

Com seis novos concessionários regulamentados, Itaúna passa a ter 67 taxistas em atividade
no município. De acordo com o executivo este tipo de concessão se dá por meio de lei
aprovada na Câmara Municipal. A entrega de termo de concessão, de cunho único e
intransferível, para os seis taxistas da cidade, foi realizada na tarde de terça-feira 02/4, no
Gabinete do prefeito Neider Moreira. Os novos concessionários são: Adelino Carvalho da
Silva; Lúcia de Sousa Guimarães Ribeiro; Milton Moreira Pereira; Moisés Maia da Cunha,
Patrícia Antunes e Tarcísio Fernando Pinto
Também participaram da entrega, o Secretário Municipal de Finanças, Valter Gonçalves do
Amaral, Presidente da Associação dos Taxistas de Itaúna, Edivaldo Antônio dos Santos,
Vice-Presidente da Câmara Municipal, vereador Alexandre Campos, e a Gerente Superior
de Trânsito e Transporte, Cintia Valadares.

município.
“Fico imensamente feliz em ver que estamos no caminho certo. Estar
entre os selecionados do Prêmio Mineiro de Boas Práticas na Gestão
Municipal mostra que tudo que fizemos até aqui, está sendo reconhecido.
Isso evidencia e fomenta ainda mais o esporte no município, contribuindo
no desenvolvimento e na qualidade de vida do cidadão itaunense”,
comemora o prefeito Neider Moreira.
As visitas para avaliação dos finalistas começam no dia 8 de abril e vão
até 10 de maio. Após a apuração, os vencedores serão anunciados durante
o 39º Congresso Mineiro de Municípios, promovido pela Associação
Mineira de Municípios (AMM), nos dias 4 e 5 de junho, em BH.
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